

TÌTERES DE LA VIDA

Publicado por: Delalma

Publicado el : 29-5-2015 17:09:06

El contrato de vivienda social,
desde antes de venir al mundo lo he firmado,
me obliga a comportarme en sociedad
aunque en mi soledad sea un mono disfrazado

Acaso no somos todos monos amaestrados?
Acaso no venimos a un mundo donde todo esta dado?
Un pájaro entre su jaula sigue siendo ave
pero aprisionada al fin y al cabo

Un carrusel impredecible e indiferente
andando sobre la espina dorsal del universo,
unos monitos con trajes a la moda
alardeando una inteligencia de perno

Viviendo una vida llena de reglas
incluso cuando ni conciencia tenía de las cosas
mi origen y mi nombre me otorgaron
pero dicen que El Señor desde el cielo planea así sus obras

Cultura, política, economía
valores, normas, moral
Quién dice cómo tienen que ser las cosas?
Quién dice que estudiando soy menos animal?

Quién se inventó esta cosa que llaman civilización?
¿Pensarían que era buena los indígenas hace 500 años
cuando las mujeres en taparrabo no inspiraban el morbo
cuando desconocidos a sus familias aniquilaron....?

Todo en nombre de una idea,
en la defensa de lo que para ellos era lo correcto
no juzgo mi historia y mi pasado
no hay por qué quererlo perfecto

Pero en este momento me pregunto,
Mis ideas en realidad son mías?
soy vocera de un titiritero?
soy una inconsciente existencialista?
o una socialista sin remedio....

AURIS

febrero-2010

•Autor: Sueños de mariposa

•Publicado: 1 de Febrero de 2010 a las 00:39

COMENTARIOS A ESTE POETA

delalma dijo:

1 DE FEBRERO DE 2010 A LAS 01:42

Auris, mi querida amiga Auris: Fíjate que hasta hoy logro entenderte, muy bueno tu poema. Esas dubitaciones entre el idealismo y el materialismo, pertenecen al evolución del hombre, en sociedades como la nuestra. Donde la carga la llevamos los de abajo, los que aún antes de nacer ya le debemos al imperio millones de verdes. Es inaudito, pero es cierto. Es como te dije temprano " más de lo mismo". Nunca acabará. Un beso y un abrazo fraternal. Cuidate mi reina.

CALIFICÓ ESTE POEMA CON UN 10

sueños de mariposa dijo:

1 DE FEBRERO DE 2010 A LAS 01:54

jajaja no me entiendes porque soy de venus..... y es cierto no acabará jamás, el capitalismo es el único sistema que funciona y funcionará por el resto de la vida sólo que uno no puede evitar soñar, también te lo dije, y para cambiar algo hay que evaluar la vida que se ha llevado hasta ahora, el que el sistema no cambie no quiere decir que estemos condenados, la esperanza y la superación existen querido amigo, no dejes lo que crees con el transcurrir de los años. Abrazos

delalma dijo:

1 DE FEBRERO DE 2010 A LAS 02:06

Mira que curioso reina mía, según los astrólogos, cartománticos y quirománticos, y románticos y todos los ánticos que pululan por ahí, a mi también me rige VENUS... Si miras al cielo, aún en noche estrellada podrás distinguir a VENUS, el planeta que brilla como estrella. Soy de 8 de Octubre y si no me crees... pregúntame.. Un besote reina.

.... ASÍ EMPEZABA LO QUE SERÍA UNA DE LAS MÁS GRANDES HISTORIAS DE AMOR JAMÁS VIVIDAS... entre AURIS y Delalma... una larga y hermosa historia de amor que aun hoy brilla y se conserva intacta en Venus, porque hace mucho tiempo que de aquel bello amor, hoy sólo quedan los recuerdos aquí en la tierra.

Éste fue mi homenaje en recuerdo de la mujer que más amé, y que aun sigo amando, pero que ya nunca más volví a ver.

¡NO EXISTE EL OLVIDO!... Gracias por leer los amados versos de mi gran amor.